



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Nathalie-Arthaud>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau

en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Campagnes et mobilisations 2012 > Changeons d'ère, sortons du nucléaire ! > Présidentielles 2012 > Les positions des candidats > **Nathalie Arthaud**

17 février 2012

Nathalie Arthaud

Pour Nathalie Artaud, le danger de la technologie est conditionné à son mode de gestion. *"Si je suis évidemment consciente du danger que peut représenter l'industrie nucléaire, je pense que la menace est décuplée du fait de la gestion capitaliste qui en est faite"*, déclare la candidate de Lutte Ouvrière. **"À la question « faut-il sortir du nucléaire ? », je réponds qu'il faut sortir du capitalisme."**

Et pour y réfléchir plus précisément, on attendra le *"Grand Soir : on ne pourra réellement faire des choix conscients et maîtrisés, pour la sécurité de la population et pour la protection de l'environnement, que lorsqu'on sera sorti de cette économie capitaliste gouvernée par la recherche du profit maximum"*.

Le désarmement nucléaire ne semble pas, non plus, le sujet de prédilection de Lutte Ouvrière. Suite à une sollicitation de l'[Association des Citoyens pour le Désarmement Nucléaire](#), Nathalie Artaud se montre peu convaincue : *"Les armes de destruction massive, nucléaires ou non, constituent un danger permanent. Mais j'ajoute : comme en constitue un la prolifération des armes classiques.[...] Le problème de l'armement n'est pas dans son caractère nucléaire mais dans l'irresponsabilité de ceux qui dirigent la société et qui, pour imposer leur ordre mondial, sont prêts à lancer des guerres contre les peuples."*

<https://www.nathalie-arthaud.info/>